

La ministre de la Justice souligne que Cuba combine la prévention et l'affrontement dans la lutte contre les drogues



Guatemala, 15 mai, (RHC).- La ministre cubaine de la justice, María Ester Reus, a déclaré au Guatemala que la stratégie de Cuba qui combine la prévention et l'affrontement dans la lutte anti drogues, a donné des résultats positifs depuis son application en 1998.

Au cours de son intervention à la première réunion ministérielle de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et caribéens sur les drogues, elle a signalé que dans notre pays toute la société et les organisations des masses sont impliquées dans les efforts pour éliminer les stupéfiants.

Elle a mis l'accent sur le fait que notre pays est prêt à coopérer et à offrir son expérience dans la lutte contre ce fléau, qu'elle a qualifié de problème universel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23252-la-ministre-de-la-justice-souligne-que-cuba-combine-la-prevention-et-laffrontement-dans-la-lutte-contre-les-drogues>



Radio Habana Cuba